

Künstlervereinigung
TOPAS

Tanz - Schauspiel - Comedy - Musik

präsentiert

SEASONS

oder: Warum der Winter diesmal doch kein Sommer wird

- eine gefanzte und gesungene comödiantische Revue -



Freitag 31.10. und Samstag 1.11. 2008, 20.00 Uhr (Einlass 19.00 Uhr)

Kulturzentrum **Bessunger Knabenschule** Darmstadt

Ludwigshöhstraße 42 www.Knabenschule.de

mit freundlicher Unterstützung der Stadt Darmstadt und des Landes Hessen

www.KV-TOPAS.de --- info@KV-TOPAS.de

Kartenvorverkauf: Darmstädter Echo, Kundencenter City Echo, Luisenstraße 10

SEASONS

oder: Warum der Winter diesmal doch kein Sommer wird

Das aktuelle Bühnenstück der Künstlervereinigung TOPAS heißt „SEASONS, oder: Warum der Winter diesmal doch kein Sommer wird“ und wurde bereits am 22./23. Februar 08 in einer Doppelpremiere uraufgeführt.

Dargestellt wird das Geschehen in einem verträumt-mystischen Unternehmen, in dem die Zeit, insbesondere die Jahreszeiten, gemacht werden. Ein neuer dubioser Chef übernimmt die Firma nach vorangegangenem Börsengang und versucht, die Jahreszeiten gleichzuschalten und so die globale Erderwärmung herbeizuführen.

Diverse Umstände führen schließlich zum Scheitern seines Vorhabens, nicht zuletzt durch das beherzte Eingreifen des Betriebspersonals, allen voran der zivilcouragierten Elfen und des Chefs eigener Großmutter.

Aktuelle Bezüge zu kulturellen Ereignissen oder politischem Tagesgeschehen dürfen da natürlich nicht fehlen. Tanz, Schauspiel, Comedy und Musik ergänzen sich hier wie für TOPAS gewohnt auf sehr eigene Art und Weise.

Die Künstlervereinigung TOPAS existiert in der jetzigen Form seit 2002 als Nachfolgerin des Tanzensembles TOPAS. In den vergangenen Jahren haben wir als eigene Projekte die Aufführungen „Oh, Mustafa, oder: Warum die Benzinpreise immer wieder steigen“ und „Last Minute, oder: Warum das Leben schwarz-weißer ist, als wir alle denken.“ u.a. in der Bessunger Knabenschule realisiert.

Des Weiteren standen öffentliche Auftritte, z.B. anlässlich der Luminalen 2006 und 2008 im Rahmen des Illuminationsfestes auf der Mathildenhöhe Darmstadt, mit Jugendstiltänzen im Vordergrund, wobei die Gruppe ihr vielfältiges Repertoire einmal mehr zum Einsatz bringen konnte.